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ATA 40  Biênio 2013 – 2015 – Aos sete dias do mês de agosto dois mil e quatorze na 

sede do Conselho Municipal dos Direitos do  Idoso,  situado à Rua Artur Machado, n° 

553  –  Casa  dos  Conselhos,  às  8h20min  iniciouse  a  reunião  do  CMDI  com  a 

continuidade  do Curso  de Aprimoramento, ministrado  pela  professora Rosimár Alves 

Querino.  Nesse  módulo  foi  discutida  a  diferença  da  atuação  dos  Conselhos  de 

Programas, Conselhos Temáticos  e  o Conselho de Políticas Públicas  que  é  o  caso  do 

CMDI, ressaltando a importância e as atribuições dos conselheiros para a efetivação das 

políticas públicas. Em seguida foi dada a palavra ao Sr. Eli, membro da ONG intitulada 

G7,  que  falou  sobre  a  dificuldade de  fazer  valer  a Lei  que determina  a  prioridade no 

atendimento ao idoso em locais públicos e privados. Informa que já fez várias denúncias 

de locais que não respeitam a lei e solicita apoio e sugestões do Conselho. A conselheira 

Rívia sugeriu fazer uma campanha de incentivo, enaltecendo as empresas que respeitam 

a lei. Sugere criar um slogan e um cartaz com dizeres como “Esta empresa é legal, ela 

respeita  o  idoso”  para  incentivar  o  cumprimento  da  legislação.  Sr.  Eli  agradeceu  a 

abertura  do  espaço  e  da  sugestão  deixando  seu  contato  para  posteriores  trocas  de 

informações e ações conjuntas. Dando prosseguimento à reunião, foi solicitada a leitura 

das atas pela presidente.  A conselheira Suely fez a leitura das Ata 38 e 39, que foram 

aprovadas por todos. A presidente Joana comunicou sobre uma denúncia recebida pelo 

Conselho que trata  de abandono e maus tratos a uma idosa residente no bairro Abadia. 

A  denúncia  foi  encaminhada  pelo  Conselho  do  Idoso  de  Campinas,  que  recebeu  as 

informações  em  decorrência  de  um  atendimento  de  saúde  realizado  naquela  cidade. 

Conforme a denúncia, os parentes também estão apropriando do dinheiro da idosa. Com 

a  aprovação  da  plenária  a  presidente  Joana  irá  encaminhar  ofício  para  o  Centro  de 

Referência  Especializado  em  Assistência  Social  –  CREAS,  para  que  a  situação  seja 

averiguada  e  tomada  as  providencias  necessárias.  A  conselheira  Rívia  retoma  a  sua 

preocupação  em  relação  à  instituição Lar  da Esperança  para  que  seja  feita  uma  nova 

aproximação e apresentação de um posicionamento sobre a situação vivenciada lá. Em 

seguida  tivemos  a  fala  do  Sr.  Carlos Antonio,  Diretor  do Departamento  de Gestão  e 

Finanças  da  SEDS  e  Sra.  Euzébia  da  auditoria  sobre  os  convênios  que  precisam  ser 

firmados  na  Prefeitura  para  liberação  dos  recursos  do  Fundo  do  CMDI.  Ele  explica 

sobre  os  trâmites  e  prazos  necessários  para  realização  do  convênio,  aprovação  da 

câmara  e  liberação dos  recursos. Ressalta que nos projetos  é preciso que haja  clareza 
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quanto ao objeto e a especificação do que vai ser gasto em custeio e em investimento. 

Sr. Carlos e Euzébia se colocaram à disposição das instituições para orientarem sobre as 

dúvidas na elaboração do projeto, para que não corram o risco de serem devolvidos para 

correção,  prorrogando  ainda  mais  a  liberação  dos  recursos.  Euzébia  informa  que  as 

instituições precisam abrir uma conta bancária exclusiva para o convênio podendo ser 

aberta no Banco do Brasil ou Caixa Econômica Federal. A presidente Joana solicita às 

instituições que entreguem o projeto reformulado em 15 dias úteis que será até a data de 

28/08/2014,  até  às  16:00  horas,  para  a  secretária  Verediana,  na  Casa  dos  Conselhos. 

Joana  convida  a  todos  para  participarem  no  dia  27  de  agosto  de  um  Seminário  que 

acontecerá no anfiteatro do Centro Administrativo da PMU sobre a violência contra a 

pessoa  idosa  e  oficina  de  prevenção  de  quedas.  Sra.  Edna  convida  a  todos  para  a 

Reunião da Associação das ILPIs no dia 19/08 às 14 horas no Asilo Santo Antônio. A 

presidente Joana encerrou a reunião às 10:15 horas. Essa ata foi redigida por mim, Suely 

Aparecida Alberto Melo,  2ª  secretária  do Conselho Municipal  dos Direitos  do  Idoso, 

que será  lida e aprovada pelos demais presentes: Joana D’Arc Nunes, Rivia C. Tirone 

do Carmo, Ana Cristina  F.  Fullin,  Eloisa Helena  de  Paula Diniz, Maria Guilhermina 

Alves  Rosa,  Maria  Auxiliadora  Nardi,  Suely  Aparecida  Alberto  Melo,  Zilda  Silva 

Justino, Carlos Finholdt Junior.


